

Nassau, März 2018

Die Küchenwaage Genio von Soehnle braucht kaum Platz und überzeugt durch Funktion und Design
Ein „Wiege-Genie“, das in jede Schublade passt!

Die Übersetzung der Küchenwaage „Genio“ von Soehnle lautet „Genie“. Als Genie kann die kleine und handliche digitale Küchenwaage auch ohne Übertreibung bezeichnet werden. Dafür steht die clevere und platzsparende Bauart. Die Waage passt in jede Schublade und damit auch in die kleinste Küche. Gerade einmal 23 Zentimeter lang und sieben Zentimeter breit ist die Genio mit geschlossenen Wiegearmen. Werden die Wiegearme ausgeklappt, schaltet sich die Waage automatisch an. Darüber hinaus punktet sie durch ihre moderne Technologie: Die Genio verfügt über eine Tragkraft von fünf Kilogramm – und mit der 1-Gramm-genauen Teilung ist auch die Gewichtsermittlung von leichten Zutaten kein Problem. Durch die komfortable Sensor Touch-Funktion genügt eine sanfte Berührung der Bedienfelder zur Steuerung der Waage. Auch eine praktische Zuwiegefunktion ist selbstverständlich vorhanden. Erhältlich ist die Küchenwaage in drei attraktiven Design-Varianten (grün, weiß und grau) zu einem Preis von 29,95 EUR (UVP). Weitere Informationen unter www.soehnle.de.

Küchenwaagen gibt es in verschiedenen Bauarten – sie sind aus Glas, manche aus Plastik, sie sind rund, eckig, flach oder hoch. Eines aber haben sie alle gemeinsam: Sie nehmen in der Küche einiges an Platz weg. Genau das Gegenteil davon ist die einzigartige digitale Küchenwaage Genio von Soehnle. Sie braucht kaum Platz, denn sie lässt sich quasi zusammenfallen – und bei Gebrauch wieder auseinanderfallen. Die beweglichen Wiegearme sind stufenlos einstellbar und somit für alle handelsüblichen Schüsseln geeignet. In Sachen Technologie steht die „Kleine“ den großen Küchenwaagen in nichts nach. Auch Designliebhaber kommen voll auf ihre Kosten, denn die Waage macht sich in der Küche auch gut als Schmuckelement. Kein Wunder, dass die Genio bereits kurz nach der Markteinführung zur Kücheninnovation des Jahres gewählt und mit einem Design-Award ausgezeichnet wurde.

Eine leistungsfähige Küchenwaage sollte in keinem Haushalt fehlen. Denn ihre Einsatzmöglichkeiten sind unendlich vielfältig: So kann man damit nicht nur Back- und Kochzutaten, Obst und Gewürze wiegen, sondern auch Baby- und Tiernahrung, Briefe, Päckchen und sogar Medikamente.



Über Soehnle:

Seit der Gründung durch den schwäbischen Unternehmer Wilhelm Soehnle im Jahre 1868 setzt die Marke Soehnle auf hohen Bedienkomfort, innovative Technik, erstklassige Qualität und herausragendes Design. Heute gehört Soehnle zu den weltweit führenden Anbietern von Personen- und Küchenwaagen und steht für exaktes Messen, Wiegen und Analysieren. Mit dem Einstieg in neue Produktkategorien im Jahr 2017 wie Blutdruckmessgeräte, Fitness-Tracker und Luftbehandlung sowie mit der Connect-App bietet Soehnle weitere Lösungen, fit zu bleiben und bewusst gesünder zu leben.

Unternehmenskontakt:

Leifheit AG
Barbara Horn
Leifheitstraße 1, 56377 Nassau
Tel.: 02604 977-0
E-Mail: barbara.horn@leifheit.com

Pressekontakt:

P.U.N.K.T. PR GmbH
Siegmond Kolthoff
Völckersstraße 44, 22765 Hamburg
Tel.: 040 853760-0, Fax: 040 853760-10
E-Mail: info@punkt-pr.de